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Material Kunstrasenplätze 

Anfrage der Fraktion Freie Wähler + Piraten 

- 101.18.344 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie beurteilt die Verwaltung die Gefährdung von Gummi-Granulat mit 

Weichmacher-Ölen? [1] 

 

2. Kann ausgeschlossen werden, dass schädliches Gummi-Granulat mit 

Weichmacher-Ölen auf Kunstrasenplätzen und Spielplätzen in Kassel 

verwendet wird? 

 

3. Welches Material wird auf Kunstrasenplätzen und Spielplätzen in Kassel 

verwendet? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Schramm erklärt Vorsitzende Koch die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




